



MIEMBROS DE LAS COMISIONES POR EL GRADO SE REUNEN EN EL MINISTERIO DE SANIDAD.

En la mañana de hoy miembros de las comisiones por el Grado nos hemos reunido con el jefe de gabinete de la ministra JUAN MANUEL LOPEZ y con la jefa de gabinete del secretario de estado de sanidad ALDA RECAS en aras a la preparación técnica de cara a una pronta reunión de dichas comisiones con la ministra.

Por la experiencia que tenemos de otras veces, sabemos que las reuniones con los/as ministros/as sin una preparación tanto de información como de documentación, suelen terminar en “lo estudiaremos y os llamaremos para daros la opinión de cómo lo vemos,” pero al final se queda en eso. Por ello hemos concertado una serie de entrevistas tanto on line como por teléfono que han terminado con la reunión presencial de hoy.

En esta reunión se han abordado desde varios puntos de vista el OBJETIVO, que no es otro que se actualicen nuestras titulaciones en TITULACIONES DE GRADO, una para el área de laboratorio y otra para el área de radiología.

Hemos salido con la sensación de que se lo han tomado en serio y que más pronto que tarde tendremos esa reunión con la ministra para que definitivamente se aborde este tema de manera urgente.

Seguiremos informando.

